

Performa Bagus Napoli Atas Juventus

NAPLES (IM) - Napoli berhasil meraih poin penuh saat menjamu Juventus di Stadion Diego Armando Maradona, Senin (4/3) dinihari WIB. Juara bertahan Serie A itu menang dengan skor tipis 2-1.

Napoli berhasil mencetak gol di menit ke-42 lewat Khvicha Kvaratskhelia. Juventus membalas lewat Federico Chiesa di menit ke-81. Namun Napoli menentukan kemenangan di menit ke-86 via Giacomo Raspadori.

Gol kedua Juventus berawal dari tendangan penalti Victor Osimhen usai dirinya dilanggar Joseph Boende di kotak terlarang. Bola tembakan Osimhen dapat dibaca Wojciech Szczesny yang melakukan penyelamatan.

Bola muntah tepisan Szczesny langsung disambar Raspadori yang berlari dari luar kotak penalti. Dia menyepak bola masuk ke gawang dan membawa Napoli unggul 2-1.

Hasil ini kembali membuka peluang Napoli untuk

merangsek ke zona Liga Champions pada klasemen Liga Italia. Napoli yang ada diperingkat ke-7 berselisih delapan poin dari Bologna

di posisi empat.

Kemenangan ini juga sekaligus menjadi tanda positif bagi Napoli di bawah Calzona. Ia ditunjuk sebagai pelatih Partenopei menggantikan Walter Mazzarri beberapa waktu lalu.

Raspadori pun melontarkan pujian pada Calzona. "Ini adalah jenis pertandingan yang kami harapkan dan persiapkan. Napoli tahu ini bisa menjadi hal yang fundamental. Kami berkembang dari hari ke hari dan membangun sesuatu yang penting di sini. Ini adalah hasil dari 10 hari pertama bekerja dengan Mister Calzona.

Kami senang karena bahkan ketika tim berada dalam situasi yang sulit, Napoli masih mampu menjaga tingkat konsentrasi yang sangat tinggi.

Itulah yang membuat kami bisa mendapatkan hasil," kata Raspadori kepada Sky Sport Italia. **vdp**

GIACOMO RASPADORI
Pemain Napoli

Bayer Leverkusen Tinggalkan Pesaing

COLOGNE (IM) - Bayer Leverkusen merebut poin penuh usai mengalahkan FC Cologne dengan skor 2-0 dalam lanjutan Bundesliga yang berlangsung di RheinEnergie Stadium, Minggu (3/3) malam WIB.

Dalam laga itu tuan rumah bermain dengan 10 pemain sejak menit ke-14. Striker Cologne, Jan Thielmann, mendapat kartu merah langsung setelah menginjak kaki Granit Xhaka dari belakang.

Gol pertama Leverkusen tercipta di menit ke-37. Jeremie Frimpong mencetak gol tap-in di depan gawang usai

Alonso seperti dikutip AP.

Leverkusen punya pengalaman

mal-kampan sipil yang berlangsung di Jerman. Hal itu menjadi pengingat untuk para pemain agar tetap waspada penuh hingga akhir musim. **vdp**

Kemenangan ini membuat pasukan Xabi Alonso pun makin kokoh di puncak klasemen sementara dengan 64 poin, unggul

10 angka dari Bayern Munich di bawahnya.

Bayer Leverkusen memperpanjang catatan tak terkalahkan di seluruh ajang menjadi 34 laga beruntun dan mencetak 99 gol. Wajar jika Leverkusen kini makin digadang akan jadi juara liga untuk pertama kalinya, mengingat Bayern juga inkonsisten.

Meski demikian, Alonso enggan gegabah karena musim masih menyisakan sepertiga akhir, sehingga apapun bisa terjadi.

"Tidak mudah memang, tapi pada akhirnya kami menang dan itu merupakan langkah penting sekali, itulah tujuan kami, untuk terus melaju. Fokus laga demi laga," ujar Alonso seperti dikutip AP.

Leverkusen punya pengalaman

men-genakkan saat meraih treble runner-up di 2001/2002, yakni Bundesliga, DFB-Pokal dan Liga Champions. Hal itu jadi pengingat untuk para pemain agar tetap waspada penuh hingga akhir musim. **vdp**

Kemenangan ini membuat pasukan Xabi Alonso pun makin kokoh di puncak klasemen sementara dengan 64 poin, unggul

10 | Sportnews



Phil Foden (kanan) saat melestatkan gol ke gawang Manchester United.

Comeback Gemilang Manchester City Atasi MU

"Dia (Phil Foden) adalah pemain berbakat tetapi dia saat ini lebih dewasa dan lebih memahami pertandingan, khususnya saat bertahan," kata Pep Guardiola.

MANCHESTER (IM) - Manchester City melakoni comeback gemilang saat mengalahkan Manchester United (MU) dalam lanjutan Liga Inggris di Etihad Stadium, Minggu (3/3) malam WIB.

Marcus Rashford membawa MU unggul duluan pada menit kedelapan. Lantas City bangkit di babak kedua untuk mencetak tiga gol lewat Phil Foden pada menit ke-56 dan 80 serta Erling Haaland pada menit ke-90+1.

Manajer City Pep Guardiola memuji habis-habisan Phil Foden. "Dia adalah pemain berbakat tetapi dia saat ini lebih dewasa dan lebih memahami pertandingan, khususnya saat bertahan. Dia bisa main di tengah, kanan, membuat momen dan melakukan cut inside, bermain

di kiri, membuat gol dari kiri. Apa yang bisa saya katakan? Dia adalah pemain terbaik di Premier League saat ini atas apa yang telah dia lakukan, luar biasa," kata Guardiola dilansir dari Reuters.

Guardiola juga memuji performa Haaland. Striker Norwegia itu dinilai tak mudah putus asa saat tampil tak sesuai harapan, bahkan cepat bangkit.

Haaland sempat mendapat kritikan karena kesulitan mencetak gol usai pulih dari cedera, yang membuatnya absen 10 laga. Lima dari sembilan laga dilalui tanpa mencatatkan nama di papan skor.

Namun di empat laga lainnya, ia sukses mencetak sembilan gol, termasuk lima ke gawang Luton Town di ajang Piala FA. Catatan di

atas menjadi pembuktian bahwa ketajamannya tidaklah hilang, dan mengkritik Haaland justru akan membuatnya semakin bersemangat.

Di laga melawan MU, Haaland setidaknya membuang tiga peluang di babak pertama, termasuk saat tembakan kaki kirinya di depan gawang justru melambung tinggi meski tinggal berhadapan dengan gawang kosong. Namun di akhir babak kedua, ia dengan jitu menuntaskan umpan Rodri menjadi gol.

Guardiola menilai itulah yang menjadikan Haaland sebagai salah satu striker terbaik di dunia saat ini. Pemuda 23 tahun itu tak menjadikan kegagalan mencetak gol di satu momen sebagai beban. Ia mampu membayarnya di lain kesempatan.

"Para pemain hebat yang saya temui, saya beruntung bisa melatih beberapa, mereka cepat melupakan (peluang yang terbuang). Mereka melupakannya sesegera mungkin. Pesepakbola, pebasket, tembakan mereka kerap gagal. Tapi mereka hanya tersenyum

dan berlalu, dan itulah yang dilakukan Haaland. Dia punya kemampuan luar biasa untuk melupakannya. Dan itulah yang mendefinisikan para pemain hebat," ujar Guardiola dikutip ESPN.

Bagi Foden, ini adalah gol ke-18 di seluruh ajang, cuma kalah dari Haaland di City musim ini yang sudah bikin 28 gol. "Saya punya misi untuk selalu menonjol di laga-laga besar. Itulah yang ingin saya ingin lakukan dan saya buktikan itu musim ini. Saya hanya perlu bekerja keras. Saya paham apa artinya itu untuk fans, derby di Etihad. Itu berarti besar untuk saya, memang lebih menyenangkan bikin gol tapi ini semua soal kemenangan tim," ujar Foden di BBC Sport.

Sementara di pihak MU, manajer Erik ten Hag mengakui timnya bisa saja mengalahkan Manchester City. Tapi, gol kedua yang ditunggu tak kunjung datang sehingga Setan Merah tumbang.

MU sepanjang babak pertama cuma diberikan tiga kali menyentuh bola di kotak pen-

alti City dan cuma melepaskan tiga attempts. Di babak kedua, kesolidan MU runtuh juga setelah Foden menyamakan skor.

Pada MU sempat memberikan harapan ketika mengimbangi City di babak pertama. Tapi, Ten Hag mengakui kalau City memang unggul kualitas sekalipun MU sudah bermain baik sedari awal.

"Secara keseluruhan sudah bagus, kami memimpin 1-0 dan kami punya beberapa momen setelah itu untuk bisa mencetak gol kedua. Kami bertahan dengan sangat baik dan ada dua momen ketika kami hampir saja membahayakan gawang mereka, setelah itu kami malah kebobolan gol pertama. Seharusnya bisa mendapatkan setidaknya satu poin, meski menang bukan sesuatu yang mustahil," kata Ten Hag di BBC Sport.

Dengan hasil ini, City tetap menguntit Liverpool di posisi kedua klasemen Liga Inggris dengan 62 poin dari 27 laga, selisih satu angka. MU tertahan di posisi keenam dengan 44 poin. **vit**

Laga Krusial Bayern Kontra Lazio

MUNICH (IM) - Bayern Muenchen melakoni laga krusial melawan Lazio pada leg kedua babak 16 besar Liga Champions, di Stadion Allianz Arena, Muenchen, Rabu (6/3) pukul 03.00 WIB.

Saat ini Bayern Muenchen dalam posisi tertinggal agregat 0-1 dari Lazio. Pada leg 1 lalu Bayern kecolongan gol tunggal Ciro Immobile di Stadion Olimpico, Roma.

Maka, tak ada jalan lain bagi Bayern untuk merebut kemenangan di pertandingan nanti. Tim asuhan Thomas Tuchel wajib menang dengan margin 2 gol, demi mengamankan tiket

hanya membukukan satu kemenangan dalam 5 laga terakhir.

Kemenangan Bayern diperoleh saat menundukkan Leipzig 2-1 di Liga Jerman. Pada laga tersebut sejatinya Bayern juga nyaris gagal menang, jika tidak tertolong oleh gol Harry Kane pada masa ini.

Selebihnya Die Roten

menelan 3 kekalahan, termasuk saat tumbang di tangan Lazio pada leg 1 babak 16 besar UCL 2023/2024.

"Kami harus bisa menciptakan banyak peluang dan memberikan 100 persen. Ketika kami mendapatkan peluang itu, kami harus bisa mencetak gol," kata pemain Bayern Jamal Musiala.

Di sisi lain, Lazio sejatinya juga melakoni persiapan kurang optimal jelang laga ini. Tim asuhan Maurizio Sarri juga

menelan 3 kekalahan dalam 5 pertandingan terakhir. Sedangkan sisa 2

laga bisa dimenangi. **vit**

lolos ke perempat final. Jelang laga itu Bayern Muenchen mendapat tekanan berat. Tuan rumah dalam tren negatif usai rentetan hasil buruk dalam beberapa laga terakhir. Die Roten

JAMAL MUSIALA
Pemain Bayern Muenchen

Barcelona Raih Hasil Mengecewakan

BILBAO (IM) - Barcelona gagal mengalahkan rumah Athletic Bilbao dalam lanjutan LaLiga. Tidak ada gol terjadi di laga yang berlangsung di San Mames, Senin (4/3) dinihari WIB itu.

Barcelona tampil menyerang sejak awal. Mereka mendapat peluang lewat tendangan bebas Ilkay Gundogan yang diteruskan dengan sundulan oleh Andreas Christensen, tapi masih melambung di atas gawang.

Barcelona harus kehilangan De Jong pada menit ke-26. Gelandang asal Belanda itu mengalami cedera pada pergelangan kaki dan harus ditarik keluar digantikan Fermin Lopez. Bilbao mengancam lewat tembakan Alex Berenguer. Namun Marc-Andre ter Stegen masih bisa mengantisipasi.

Barcelona lagi-lagi harus mengganti pemain karena cedera. Kali ini Pedri yang harus digantikan pada menit ke-45 oleh Lamine Yamal. Kedua tim mengakhiri laga dengan skor 0-0.

Pelatih Barca Xavi Hernandez kecewa timnya membuang peluang untuk me-

manjarkan jarak dengan Real Madrid. Jarak antara Barcelona dan Madrid di klasemen Liga Spanyol tetap delapan poin. Barcelona yang punya 58 poin di urutan ketiga juga membuang peluang menyialip Girona (59 poin) yang sebelumnya kalah 0-1 dari Mallorca.

"Kami kesulitan masuk ke permainan. Kami kelihatannya tidak memahami pentingnya memenangi duel, menghindari tekanan. Kami tidak main bagus, kami tidak pernah nyaman. Selama 15-20 menit penampilan kami ok, tapi tidak untuk sisa pertandingan.

Kami harus kritis ke diri sendiri dan butuh perbaikan kalau ingin bersaing," ujar Xavi di situs resmi klub. **vdp**

ILKAY GUNDOGAN
Pemain Barcelona

PSG Tetap Incar Kemenangan di Kandang Sociedad

SAN SEBASTIAN (IM) - Paris Saint Germain (PSG) dijamu Real Sociedad pada leg 2 babak 16 besar Liga Champions 2023/2024 yang dilangsungkan di Stadion Anoeta, San Sebastian, Rabu (6/3) pukul 03.00 WIB.

PSG dalam keadaan unggul usai menang 2-0 di leg pertama. Hasil leg pertama tersebut membuat PSG harus mempertahankan keunggulan. Les Parisiens lolos jika kalah tak lebih dari 2 gol.

Hanya saja PSG sejatinya tengah mengalami krisis kemenangan. Pada 2 laga beruntun, Kylian Mbappe dan kawan-kawan hanya mencatatkan hasil imbang dalam lanjutan Ligue 1 Prancis, ma-

sing-masing dari AS Monaco (1-1) dan Rennes (0-0).

Namun hasil imbang masih tak menggoyahkan posisi Les Parisiens di tangga teratas klasemen Ligue 1 dengan keunggulan 9 poin atas Brest. PSG sejauh ini juga masih melaju di semua kompetisi, termasuk di Coupe de France dan Liga Champions.

Sementara Real Sociedad, jelang laga ini dikalahkan Sevilla dengan skor 2-3 dalam lanjutan LaLiga Spanyol. Hasil minor membuat Txuri-urdin telah menderita 3 kekalahan beruntun dan mereka kini terceder di posisi ke-7 klasemen LaLiga. Tak hanya itu, Sociedad juga baru mencatatkan 1 kemenangan dalam 9

laga terakhir.

Misi untuk bangkit jelas bakal berat bagi tim asal San Sebastian ini. Kendati demikian, Sociedad berpotensi tampil habis-habisan mengingat mereka juga telah tersingkir dari ajang Copa del Rey. UCL masih jadi secercah harapan bagi Txuri-urdin.

Pelatih PSG, Luis Enrique, tak mempermasalahkan hasil terakhir di Liga Prancis. "Yang penting adalah terus maju untuk memenangkan kejuaraan (Ligue 1). Tentu saja, itulah yang kami lakukan," kata Enrique di situs klub.

Keunggulan 2-0 atas Sociedad di leg pertama juga tidak membuat Enrique men-

cari cara aman. Les Parisiens bertekad kembali menghasilkan kemenangan dalam laga di San Sebastian nanti. "Tujuan kami adalah pergi ke San Sebastian, Spanyol, negara asal saya, untuk mencoba kembali dengan senyuman," imbuhnya.

Di sisi lain, Real Sociedad yang masih dilanda krisis masih percaya mampu untuk bangkit. Keyakinan itu ditunjukkan sang pelatih, Imanol Alguacil. Ia meyakini timnya bakal segera mere-

hasil minor usai hanya menghasilkan 1 kemenangan dalam 9 laga berturut-turut.

"Liga Champions masih hidup, itu sulit, tetapi itu ada di sana," kata Alguacil dilansir dari Mar-

ca.

Sociedad berharap dapat segera

KYLIAN MBAPPE
Pemain PSG

memulihkan pemainnya, terutama skuad kunci yang diistirahatkan saat Txuri-urdin takluk dari Sevilla di LaLiga Spanyol. Mereka adalah Takefusa Kubo, Mikel Merino, Mikel Oyarzabal, Hamari Traore, hingga Ander Berrenetxea.

Alguacil menyebutkan, pilihan untuk mencadangkan sejumlah pemain ditempuh sebagai cara aman. Mengingat sebelumnya, Sociedad dihadapkan dengan laga 120 menit di semifinal Copa del Rey. Menghadapi PSG, para pemain inti kemungkinan bakal siap tempur.

Seperti apa jalannya laga nanti? Patut ditunggu. **vit**